Bac 2018	The Milkman	Généraux LV1

	A1(   /   )6
	A2(   /   )10
	B1(   /   )16
	B2(   /   )20

	matin - lait
	…/…
	Ean a tout vu lors de ses livraisons de lait très tôt le matin.
	

	livreur de lait - 27 ans
	il est livreur de lait depuis 27 ans.
	
	

	Le premier - de sa famille
	il n'est pas le premier de sa famille. 
	
	

	livraison de lait - populaire 
	la livraison de lait était populaire dans les années 60 et 70.
	la livraison de lait était populaire dans les années 60 et 70, mais elle a chuté jusqu'aux années 90.
	

	les supermarchés et les magasins - le lait frais
	il était plus facile et moins cher d'acheter du lait au supermarché et dans des magasins. 
	
	il était plus facile que jamaiset souventmoins cher d'acheter du lait au supermarché et dans le magasindu coin . 

	…/…
	…/…
	toujours de bonne humeur, certains de ses clients reçoivent leur litre de lait depuis 40 ans.
	toujours de bonne humeur, satisfait et fiable, certains de ses clients reçoivent leur litre de lait depuis plus de 40 ans.

	les habitants de Londres - une tradition
	Certains habitants de Londres ont perpétué la tradition.
	
	

	Une livraison - 3 ans
	Amjid reçoit sa livraison depuis trois ans. 
	
	

	…/…
	Je suis pour le livreur de lait. 
	
	

	…/…
	c'est très Britannique
	+ ma femme qui est allemande adorait l'idée d'avoir un livreur de lait
	+ donc nous avons tout de suite souscrit. 

	…/…
	…/…
	et maintenant d'autres pourraient le rejoindre. 
	

	une compagnie - les habitants de Londres - le plastique
	
	
	Selon une compagnie, les habitants de Londres qui réduisent le plastique reviennent vers (trad adaptée de swap) le livreur de lait.

	…/…
	…/…
	…/…
	Qui aurait pensé que le le livreur de lait ferait son grand retour?

	…/…
	nous avons vu que les visites sur notre site internent ont beaucoup doublé. 
	En effet, à la suite du programme Blue Planet de David Attenborough nous avons constaté que les visites sur notre site internent ont beaucoup doublé. 
	

	…/…
	…/…
	Et aussi, la plupart de ces clients prennent des bouteilles en verre. 
	

	…/…
	avant nous avions 50% de clients
	avant nous avions 50% de clients qui prenaient des bouteilles en verre, maintenant c'est 90%.
	avant nous avions 50% de clients qui prenaient des bouteilles en verre, maintenant c'est plus de 90%.

	…/…
	…/…
	…/…
	Milk and More fait parti de Mula. 

	une grosse compagnie allemande
	la grande entreprise allemande a investi en gardant cette usine de bouteilles ouverte
	
	la grande entreprise allemande a investi en gardant cette usine de bouteilles ouverte pour que Londres soit toujours approvisionnée en bouteilles de lait en verre. 

	…/…
	…/…
	les bouteilles en verre peuvent-elles sauver le livreur de lait?
	

	…/…
	…/…
	…/…
	Ean est dévoué à cette cause. L'ère du livreur de lait est loin d'être terminée. 
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Ean has seen it all on his early morning milk shift.
He’s been a milkman for 27 years.
He’s not the first in his family.
Milk delivery was popular in the 60’s and the 70’s but by the 90’s it had dropped.

Supermarkets and corner shops meant buying fresh milk was easier than ever and often cheaper.
Cheerful ,contented and dependable ,some of his customers have been getting their pints from him for over 40 years.
Some Londoners have been keeping the tradition going.
Amjid has had his delivery for three years.
‘I’m very pro-milkman.  I always have been. Especially for the elderly   who can have lots of services delivered to their door…
My wife is German… loved the idea of having a milkman,it is very veryBritish. So immediately we signed up.’
And now others might be joining him.
According to one company  Londoners looking tocutdown onplastic are swapping to the milkman.
Patrick Miller. Chief executive.Milkandmore
‘Who would have thought, Yea the British milkman is making a comeback?
So we indeed saw after the David Attenborough’s  program of Blue planet, we saw that our website visits doubled pretty much.
And also most of these customers are taking glass bottles.
So before we had about 50% of our customers who’d take glass bottles. Now it’s over 90%.’

Milk&More is part of Mula.The big German company invested in keeping this bottling plant  open to keep London and beyond in glass milk bottle.
Could glassbottles save the milkman?
Even Ean is committed to it.The era of the milkman isn’t over yet.


